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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
Sala riunioni della Divisione dell’economia o suite  di un albergo a 5 stelle? 
 
 
Il Governo in toto, ma in primis il Dipartimento diretto dal Consigliere di Stato Vitta, parlano 
sempre, e a giusta ragione, di risparmi e contenimento delle spese. 
Peccato però, che i collaboratori di Vitta non sempre sono da esempio per adoperarsi nel trovare 
delle soluzioni di risparmio nel proprio Dipartimento. 
Ad esempio, la sala riunioni della Divisione dell’economia, addobbata e preparata come una suite 
di un albergo a 5 stelle. 
Sala riunioni che viene principalmente usata per gli incontri con i guru dell’economia ticinese. 
 
Fatta questa breve premessa, chiedo quanto segue: 

1. Corrisponde al vero che per la sala riunioni della Divisione dell’economia non si è badato al 
risparmio? 

2. Quanto è costata in dettaglio questa sala riunioni? 

3. Come mai non si è optato per una sala riunioni all’interno del palazzo governativo, ma si è 
preferito collocarla altrove (anche se lo stabile scelto appartiene sempre allo Stato)? 
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